



**Mi Universidad**

**Controles**

**De lectura**

*Nombre del Alumno: Alexa Ilusión Velázquez Moguel.*

*Nombre del tema: Controles de Lectura.*

*Parcial: Primero.*

*Nombre de la Materia: Antropología Medica I.*

*Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz.*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana.*

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 10 de Septiembre de 2024*

Dr. Sergio

17 / agosto / 2024

Jimenez Ruiz,  
Alexa Ilusion.

## Breve introducción a la Antropología médica.

La antropología médica es un subcampo de la Antropología social o cultural. Es la traducción al castellano del término médico antropology que sirve, desde 1963, de etiqueta identificativa para la investigación empírica y la producción de la teoría por parte de los antropólogos sobre los procesos sociales y las representaciones culturales de la salud, la enfermedad y las prácticas de atención o asistencia y su relación. En España se han utilizado, además, términos tales como "antropología de la medicina", "antropología de la salud" o "antropología de la enfermedad y las prácticas de atención o asistencia y su relación". En España, el término "antropología médica" fue utilizado, ocasionalmente, durante el s. XX para designar los estudios filosóficos sobre salud y enfermedad, fue la adaptación castellana del término neerlandés "medische antropologie" acuñado en el siglo XIX, realizada por el historiador y filósofo Pedro Lain. En talgo en distintas obras. Sin empezar en la literatura científica castellana, catalán, gallego o

Estrella

# REPORTE DE LECTURA.

Dom. 25 de agosto 2021

Consideraciones Antropológicas en el proceso de formación profesional.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Alexs Ilusion

La antropología, la formación profesional, ser médico general, la visión holística de los seres humanos y una atención médica integral aun que suenan como conceptos, palabras y realidades diferentes se necesitan para poder comprender al ser humano como una unidad compleja y multidimensional que requiere de una visión holística y/o un enfoque multidisciplinario para la integración de los conceptos científicos sobre el hombre en las dimensiones biológicas, psicológicas, sociales y culturales para lograr, en el proceso salud-enfermedad, la comprensión y solución de los problemas de salud del individuo, las familias y las comunidades, con un enfoque humano integral. Por lo tanto si tomamos en cuenta las consideraciones dadas por el científico Edgar Morin, quien en sus estados de investigación expreso que para comprender al hombre como ser biocultural se deben de poder ligar las dimensiones socio culturales con las que son físicas y biológicas. También resulta importante tener en cuenta la teoría de vygotsky, donde nos informa el valor de la cultura para el desarrollo de los procesos psicológicos humanos, debido a que en ellos surgen el proceso de la actividad práctica premeditada y mediada culturalmente. De igual manera las ideas de Cole

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz  
Alexa Husien  
11/SEP/2021

# Reporte de lectura Intropología Médica I

El desarrollo de una política de salud intercultural en los enfoques educativos interculturales mexicanos no se trata de seguir yuxtaponiendo y simplemente con ello dicotomías y antagonismo de origen político programático o conceptual, independientemente de si pueda indigenas alumbrado, etc. conciben un enfoque interculturalidad con las conclusiones de muy altos sistemas académicos, la concreción de diversos discursos entorno a las combinaciones de culturas exclusivamente indigena y transcurren para todas con la pena que sea una atención complementaria tanto subgerentes, como diferentes.

Un termino que a estado apreciando poco a poco en los medios de la medicina: interculturalidad derivado de la antropología paulatinamente, con el creciente uso de los terminos en otros conceptos y ambitos dados a procesos, con diversas estrategias y desarrollos elementales con diversas disciplinas con sus propios desarrollos culturales.

**Bibliografias:**

1. Diaz Bernal. Z, Aguilar Guerra. T, Linares Martin. (2015). Breve Introduccion a la Antropologia Medica.
2. Dr. Querts Mendez Odaliz y Cols. (2013). Concideraciones Antropologicas en el Proceso de Formacion profesional del Medico general.
3. Orringer Nelson R. (2008). La Antropologia medica de pedro Lain, entralogo: Historia y Teoria.